

附属中だより



令和3年6月
第3号

探究活動

6月は探究活動に関わる行事が続きました。今月号は、その様子をお伝えします。

りゅう散歩



龍ヶ崎市の地域課題を発見し、解決に向けて探究していくために、龍ヶ崎市内を散策する「りゅう散歩」を行いました。地域の歴史や文化、経済など幅広く考えていきますが、2年生は防災の観点を加え、水害が起きたことを想定して、学校から竜ヶ崎駅まで、より安全にたどり着けそうなルートを考えました。1年生は地域の活性化をテーマに、商店街を中心に探索しました。



竜一の最寄り駅、関東鉄道の竜ヶ崎駅で
駅員さんインタビュー。



商店街では、地域振興や商店街の歴史につ
いてのお話をうかがいました。



龍ヶ崎と言えばコロック。
食べてみないことには、地域を語れません。



コロックのほかにもおいしいもの発見！
花より団子？いえ、地域を知るためです。

白龍祭 (文化祭)

2年生は、探究の成果をポスターセッションで発表しました。1年生は、数学で学習したことを劇にしました。



実験したことをグラフにまとめ、考察を詳しく説明しています。



真剣に発表を聞いていると、自ずと質問も鋭いものになってきます。



1年生の劇は、加法と減法の仕組みをわかりやすく解説したもの。予告編のCM動画は、高校生からも好評でした。



6月は、りゅう散歩や白龍祭に加え、高校3年のSSH（スーパーサイエンスハイスクール）発表会の見学や、IBARAKI ドリーム・パスの企画書づくり・企画の中間発表会と、一つのテーマを深く考えていく活動が数多くありました。それぞれ切り口は異なりますが、一人一人の生徒が、探究することを通して、自分の思いを形にする喜びや、楽しみを味わえるようになってほしいと願っています。

小学校の先生方へ

7月22日（木・祝）に本校の学校説明会を実施いたします。児童・保護者向けの説明会となっておりますので、先生方にお越しいただけないのが残念ですが、本校の教育活動や入学者選抜についてご質問等があれば、いつでもお電話でお問い合わせください。

また、本校1年生が、7月に「母校訪問」をいたします。すでに、訪問日等についてお電話を差し上げているかと思いますが、中学校生活の様子や、悩みなどお聞きいただき、アドバイスなどをいただければ幸いです。ご多用とは存じますが、よろしく願いいたします。

お問合せ 0297-62-2146（龍ヶ崎一高附属中 教頭 内川）